

## **Liebe Eltern, liebe Großeltern, liebe Ettelner, liebe Besucher aus Nah und Fern,**

die Kinder und Erzieherinnen aus der Kath. KiTa St. Meinolfus Etteln beschäftigen sich schon seit einiger Zeit intensiv mit dem Thema „Frieden“.

Los ging es in der Fastenzeit, in der der Frieden ein wichtiger Gedanke für uns wurde. Viele Jesusgeschichten wurden erzählt und vorgespielt. Gemeinsam im Flur sangen wir Lieder zum Thema Frieden und Liebe und sogar unsere Allerkleinsten waren immer mit dabei. Ganz schnell wurde allen klar: Jesus und Gott möchten Frieden auf der Welt, in Etteln und natürlich auch bei uns in der KiTa. Immer wieder kamen Gespräche mit dem Gedanken „Frieden“ auf und dabei entstand die Idee: Den Frieden in Etteln zu verbreiten. Mit unserem Friedensweg durch Etteln möchten wir alle einladen sich etwas Zeit zu nehmen und diesen Weg zu gehen. An vier Stationen findet man Plakate mit einem QR-Code. Hier können alle die Gedanken zum Frieden aus Sicht der Kinder hören und sehen. Die Kinder haben Friedenssteine gestaltet, die alle als kleines Zeichen des Friedens an der KiTa-Station mitnehmen dürfen. Auch ein Friedensnetz an der KiTa wurde als sichtbares Symbol aufgehängt. Hier darf jeder, der mag, etwas dranhängen oder anknüpfen, was er selber mit Frieden verbindet. Die vier Stationen befinden sich an der KiTa, an der Kirche, bei der Bücherei und am Feuerwehrgerätehaus. Ab Freitagnachmittag, den 05.05.2023 laden wir alle ein den Friedensweg zu gehen und zu erleben.

**Alle Kinder und Erzieherinnen wünschen viel Freude  
auf unserem Friedensweg!!!**

